

## Preis für Gärten und öffentliche Räume Wallis 2024 Fragen/Antworten

F. - Das Projekt begann im August 2023, die Ausführung läuft und wird Anfang Juni dieses Jahres abgeschlossen sein. Können wir dennoch die Bewerbung einreichen?

A. - Leider müssen wir Ihnen eine Absage erteilen. Die eingereichten Projekte müssen auf dem Kantonsgebiet zwischen dem 1. April 2019 und dem 31. März 2024 realisiert worden sein. Mit anderen Worten müssen sie bis spätestens 31. März 2024 abgeschlossen sein.

F. - Sollten den Plänen/Zeichnungen und Projektbeschreibungen mehr Bedeutung beigemessen werden oder sind Fotos aussagekräftiger für die Jury? In den veröffentlichten Broschüren früherer Ausgaben sind hauptsächlich Fotos der Projekte zu sehen.

A. - Gemäß den Richtlinien, die unter folgendem Link heruntergeladen werden können: [Gärten und öffentliche Räume \(vs.ch\)](https://www.gartenundoeffentliche-raeume-vs.ch), müssen die folgenden Elemente in den Präsentationsplänen enthalten sein. Diese enthalten sowohl Projektbeschreibungen, Pläne/Zeichnungen/Skizzen als auch Fotos oder Fotomontagen. Alle diese Elemente tragen zur Verständlichkeit und Wertschätzung des Projekts bei. Es gibt kein Element, das wichtiger ist als ein anderes.

- Beschreibende Informationen zum Projekt (Projekttitle, Autoren, Auftraggeber, Realisierungsdaten, Adresse/Lage usw.),
- Eine schriftliche Erklärung zum durchgeführten Projekt,
- Ein Lageplan,
- Skizzen/Zeichnungen/Schemata/Pläne,
- Fotos oder Fotomontagen,
- Eine Identifikationskarte (maximal ein A4-Blatt) gemäß dem herunterladbaren Modell, das die wichtigsten Kontaktdaten des Bewerbers (Namen der Büros und Unternehmen, die zur Realisierung beigetragen haben, sowie öffentliche/private Institutionen als Bauherren), die E-Mail-Adresse der Ansprechperson für die Bewerbung und die Bankverbindungsdaten angibt.

F. - Ist es möglich, die Präsentationspläne der prämierten Projekte der Vorjahre im PDF-Format zu erhalten?

A. - Leider können wir Ihnen diese Dokumente nicht zur Verfügung stellen.

F. - Müssen in der Identifikationskarte die Namen aller Unternehmen angegeben werden, die am Bau beteiligt waren? Oder nur die Hauptunternehmen?

A. - Alle an der Realisierung beteiligten Unternehmen müssen genannt werden.